



Sofofa e importadores indios firman acuerdo para potenciar relaciones bilaterales

■ Se busca establecer formas de transferir información entre las naciones, promover las mejores prácticas y trabajar en un marco legal que sea reconocido por ambas partes.

POR LAURA GUZMÁN
 DESDE NUEVA DELHI, INDIA.

En la ciudad de Nueva Delhi, India, el Consejo Empresarial Bilateral Chile-India de la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) y el Forum of Indian Food Importers (FIFI) suscribieron un Memorandum de Entendimiento (MoU, por su sigla en inglés) para consolidar y avanzar en las relaciones bilaterales entre ambos países.

Esta alianza -suscrita por el presidente del consejo y líder de Frutas de Chile, Iván Marambio, y el director ejecutivo del FIFI, Amit Lohani- se enmarca en el evento organizado y coor-

dinado por ProChile "Chile Summit India 2024".

Marambio recalcó a DF que el acuerdo tiene una serie de objetivos. En primera instancia, busca establecer formas de transferir información entre ambas naciones de la mejor forma posible. Además, la idea del MoU es promover las mejores prácticas entre los dos países y los diferentes sectores que exportan desde la nación andina.

El presidente de Frutas de Chile detalló que buscan contar con un marco legal que sea reconocido por ambas partes, "lo que es fundamental para los dos países. Los importadores

indios deben saber cuáles son las formas para traer productos desde Chile, y nosotros como exportadores debemos conocer las reglas que rigen el sistema indio, para así aumentar, mejorar y profundizar la relación entre ambos países y sus distintos sectores productivos".

Además de fortalecer las relaciones entre ambas naciones, Marambio resaltó que este acuerdo es un gran aporte que hace el sector privado al sector público, ya que -en cierto sentido- se demuestra de diferente forma la *expertise* técnica que tienen las empresas y sus intereses, escenario que podría llevar a la eliminación de las barreras arancelarias.

La presidenta de la Sofofa, Rosario Navarro, aseguró que la firma del MoU representa "un primer paso estratégico para fortalecer los lazos con India". Planteó que una encuesta realizada a más

de 140 empresas chilenas refleja el creciente interés y la confianza en el potencial del mercado indio.

Chile Summit India

El próximo 28 de agosto a las 10 horas de Nueva Delhi, será la ceremonia inaugural de Chile Summit India 2024, evento que busca fortalecer los lazos institucionales y promover el comercio bilateral entre Chile e India, facilitar el contacto entre empresas de ambos países y avanzar en acuerdos que impulsen el intercambio de bienes y servicios.

La misión será liderada por una serie de autoridades chilenas, como el canciller Alberto van Klaveren, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, y el director general de ProChile, Ignacio Fernández.

Además, contará con representantes de más de 10 gremios del sector privado, marcas sectoriales y organismos públicos, entre los cuales se encuentra la Fundación Imagen de Chile, la Sociedad Nacional de Agricultura, la Cámara de Comercio de Santiago, Frutas de Chile, ChileNuts, AMICHILE, Wines of Chile, el Consejo del Salmón, la Fundación Chilena del Pacífico, y la Asociación de Productores de Cine y Televisión.